



Enemigo de soberanía es interno: PRI

Con el título El PRI no negocia ni con terroristas ni con criminales, la dirigencia priista difundió ayer un comunicado en el que fija postura sobre los llamados a la unidad y defensa de la soberanía.

“Los gobernadores, alcaldes, legisladores y altos funcionarios del grupo en el poder que están señalados directamente por jueces, fiscales, autoridades y los medios de comunicación, por sus arreglos con el crimen organizado, son expresión de un terrorismo de Estado inaudito, corrupto y rampante”, afirma el documento, firmado por el presidente

nacional de los priistas, Alejandro Moreno Cárdenas.

Según el pronunciamiento, el PRI encabeza la resistencia desde la oposición, por lo que denuncia “ante la comunidad internacional, que el enemigo de la soberanía de México es interno, el gobierno de Morena, que ha desmantelado las instituciones de la República”.

— Ivonne Melgar